

フルワン！通信

第17号
平成29年3月
スリランカ
南部州教育局



アーユボワン！（こんにちは。）いよいよ任期も終わりに近づいてきました。1年9カ月、本当にあっという間に過ぎていきました。楽しいことや苦しいこと、うまくいかないこともありましたが、すべてがとても良い経験になりました。この経験を日本でまた生かしていきたいと思えます。
フルワン通信も今回で最後になります。みなさん、読んでいただきありがとうございました。

日本とテレビ電話で交流しよう！

日本とスリランカの子供たちでテレビ電話で交流をしました。日本からは雪や冬の遊びについて紹介してもらい、スリランカの子供たちは雪を見たことがなかったので大喜び！パソコンの近くに寄り、じーっと見る子供たち。スリランカからは、ダンスの発表。日本の子供たちもダンスの音楽に合わせて踊ったり手拍子をしたり、お互いとても楽しむことができました。



パソコン越しに「こんにちは！」日本人の子供たちが長そでを着ていることにびっくり！



ダンスの発表。見てもらえてとても嬉しかったようで、みんな満足そうでした。

お家、訪問！！

私の帰国が近づくと先生たちは「家にご飯を食べに来なさい！」とみんな招待してくれました。いろんな家庭に行き、カレーをご馳走になりました。食後は庭でゆっくりとおしゃべりをしたり、うたをうたったり。このゆったりとした時間とも、あと少しでお別れです。



学校巡回後にランチに招待してくれました。作り方も教わり、これでカレーもばっちり習得！？



1時からカレーを作り、出来たのは6時。その後は、みんなで歌をうたを歌いました。静かなそして、温かい夜でした。

みんな、またね！

これまで巡回した学校にあいさつに行きました。久しぶりに会う児童も先生も「悲しい。またスリランカに来るの？」と聞いてくれます。スリランカ人は温かくて優しい人々が改めて多い、本当に良い国です。いつか、5年後、10年後にまた遊びに来たいと思えます。

